

一学期もいよいよ今日で最後の日となりました。4月から数えて今日で77日目になります。大きな事故がなく、全員が無事に学校生活を送ることができたのがなによりです。

今、2人の代表の人がふり返りを発表してくれました。みなさんは、どんなことをがんばりましたか。私から見て、どの学年もそれぞれに成長が見られたことを嬉しく思っています。

1年生：初めての学校生活にすっかり慣れて、もう立派な小学生。ひらがなやたしざんはもちろん、プールで浮かんだり潜ったり、ビート板キックもできるようになりました。何でも挑戦してすごいです。

その1年生の成長は、2年生のおかげです。1年生のよいお手本になってくれて、すっかりお兄さん、お姉さんらしく生活しているのが頼もしいです。

3・4年生、毎日の学習では学習リーダーを中心に、自分たちで勉強をする力がぐんとつきました。また、川の学習では、水質調査やヤマメの放流、松程堰の見学に出かけて行って、朝日川についてたくさん学びました。

5・6年生は、通学班や縦割り班のリーダー、委員会活動など1学期のスタートから最高学年として本当によくがんばってくれました。1・2年生のお世話をし、よく面倒を見てくれました。朝日町小学校陸上記録会では、素晴らしい活躍でした。5年生は、町内の5年生とも力を合わせて宿泊学習をしてきました。

明日から夏休みです。私の小学生の時の夏の思い出を、一つ紹介します。夏休みに、スポーツ少年団の剣道の合宿がありました。学校の2階に、大きな畳の部屋があってそこに布団をもって行って泊まりました。みんなでワイワイ泊まるのは楽しかったのですが、練習は大変でした。暑くて、のどが渇いても、水を飲むなと言われました。飲むと、お腹に水が溜まって、脇腹が痛くなってしまうから、練習が終わるまで水を飲んじゃいけない、ということで、練習が終わるまで、水を飲むのを我慢していました。また、スポーツドリンクとか、ペットボトルの飲み物とか、そういうのはなくて、水分補給をしましょうという時代ではなかったのです。しかし、私が子供のころは今ほど暑くはありませんでした。調べてみたら、夏の間は最高気温が32度くらいでした。8月7日頃からは、最高気温が30度を超える日などはめったにありませんでした。今年は、35℃、36℃という日がずっと続いています。ちなみに、気温が25℃以上の日を夏日、30℃以上の日を真夏日、35℃以上の日を猛暑日というそうです。

夏休みに、熱中症で具合が悪くなったりしないように、猛暑日には十分に気をつけて過ごしてください。それでは、2学期始業式、8月28日に、全員笑顔で会いましょう。